

„EinTopf“ in Nidderau 2024

In den letzten beiden Wintern wurde es in Hannau durchgeführt: Eine Essensausgabe für alle Menschen, die das zahlen, was sie jeweils können. So können diejenigen, die mehr zahlen, das mitfinanzieren, was andere nicht zahlen können.

Unter dem Motto „EinTopf“ haben die Ev. Kirchengemeinden Nidderaus und die Stadt Nidderau sich diesem Projekt angeschlossen. Einmal wöchentlich, zwischen 12.00 Uhr und 14.30 Uhr werden zwei verschiedene Suppen angeboten nach dem Prinzip „Jeder gibt, was er kann“!

EINTOPF



Was? Suppenausgabe montags vom 8. Januar 2024 bis 25. März

Wo? Familienzentrum, Stadtplatz am Forum Nidderau

Wer? Alle Menschen sind willkommen.

Kostet? Ausgabe gegen freiwillige Spende; „you-pay-what-you-can“

Bisher haben für die Ausgabe zugesagt:

Essensbank Nidderau, Landfrauen Ostheim, Flüchtlingshilfe Nidderau

Wir suchen weitere Unterstützer/innen, die einen der zwölf Ausgabetermine übernehmen!

Kommen Sie gerne alleine oder machen Sie mit Kolleginnen und Kollegen bei uns Mittagspause. Bei Gruppen ab 5 Personen bitten wir um eine Anmeldung in den Ev. Pfarrämtern. Im Rahmen der Benefiz- Aktion können alle Menschen, die sich bürgerschaftlich engagieren und das Projekt mit einer Spende unterstützen wollen, hier Gesicht zeigen.

Der MKK unterstützt die Aktion federführend.

Das Projekt „EinTopf“ steht im Kontext mit dem Aufruf der EKD und der Diakonie Deutschland unter dem #wärmewinter.

Pfarrer Markus Heider